
 STADT FURTWANGEN IM SCHWARZWALD 
  

                     Stadtverwaltung 
 
 
 

    
 
 
 

Niederschrift Nr. 17 
 
über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Neukirch am 11. Mai 2017 von 20:00 Uhr bis 
20:35 Uhr im Sitzungsraum im Rathaus Neukirch 
 
 

Vorsitzender:  Ortsvorsteher Rainer Jung 
 

Zahl der anwesenden Mitglieder:  6 
 

Namen der nicht anwesenden Mitglieder:  ./. 
 

Schriftführer:   Ortschaftsrat Martin Dorer 
 
 

Sonstige:   ./. 
 
 

Besucher:    0  

 

Presse:   1 (Frau Franck-Gauckler)  

 

 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass 
 

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 02.05.2017 ordnungsgemäß eingeladen worden ist, 
 

2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Sitzung am 03.05.2017 ortsüblich bekannt ge-
macht worden ist;  

 
3. der Ortschaftsrat beschlussfähig ist, weil mindestens 4 Mitglieder anwesend sind; 

 

4. die Ortschaftsräte Martina Fleig und Jochen Löffler als Urkundspersonen bestimmt werden. 

 

 

Tagesordnung öffentlich 

 
 1.  Aktuelle Stunde 
 1.1.  Anfragen von Einwohnern (Fragestunde) 
 1.2.  Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten 
  
 2.  Stellungnahme zu Baugesuchen 
  
 3.  Verschiedenes 
  
 4.  Bekanntgaben, Offenlegung, Anträge und Anfragen 
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TOP 1 Aktuelle Stunde 
  

TOP 1.1 Anfragen von Einwohnern (Fragestunde) 
  

Keine.   
  

  
 

TOP 1.2 Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten 
  

Ab Samstag, den 13.05.2017, kommt der Bäcker, Herr Eisen aus Königsfeld, wieder 
auf den Rössleplatz um Brötchen und andere Backwaren anzubieten. 
 
Für die Initiative Fernwärme in Neukirch fand nochmals ein Treffen statt. Es soll nun 
nochmals einen gemeinsamen Termin mit den Interessenten geben, bei dem das 
Thema nochmal aufgegriffen und weitergebracht werden soll. 
 
Die Grabungsarbeiten zu dem Abwasserprojekt sind nun abgeschlossen. Was nun 
noch kommt sind verwaltungstechnische Angelegenheiten wie der buchhalterische 
Abschluss und die Auflösung der Privatinitiative (GBR) zu dem Projekt. Damit wäre 
dann das komplette Projekt abgeschlossen.   
  

  
 

TOP 2 Stellungnahme zu Baugesuchen 
  

1. Stellungnahme zu Baugesuchen 

 

Bauvorhaben:   Joachim Ganter 

     Oberbregenbach 5,  78120 Furtwangen 

Flurstück-Nr.:  79 

 

Vorhaben:  Neubau eines Rinderstalls 

 
Es müssen keine Befreiungen erteilt werden. 
 

Der Ortschaftsrat stimmt über das Vorhaben ab. 
 

Abstimmung: Der Ortschaftsrat stimmt mit 6 Ja-Stimmen für das Bauvorhaben.  

 

 

2. Stellungnahme zu Baugesuchen 

 

Bauvorhaben:  Burger Land und Forst GBR 

   Hans Thoma-Str. 23 

   78136 Schonach 

Flurstück-Nr.:  02/17 

 

Vorhaben:  Sanierung Haus Steinberg 

   Am Steinberg 1 

   78120 Furtwangen-Neukirch 

 
Es müssen keine Befreiungen erteilt werden. 
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Der Ortschaftsrat stimmt über das Vorhaben ab. 
 

Abstimmung: Der Ortschaftsrat stimmt mit 6 Ja-Stimmen dem Bauvorhaben zu.   
  

  
 

TOP 3 Verschiedenes 
  

Für die Trauungen im Rösslekeller sollen Utensilien für die Gestaltung des Trausaals 
angeschafft werden. Die Kosten von ca. 26,-- € sollen aus den Verfügungsmitteln des 
Ortschaftsrates bezahlt werden.  
Der Ortschaftsrat stimmt mit 6 Ja-Stimmen für diese Anschaffung. 
 
Der Sitzungssaal des Ortschaftsrates wird mit Bildern des Ortes verschönert, die mit-
tels einer Drohne gemacht wurden. Für die Bilder werden einige Rahmen angeschafft 
und dann aufgehängt.    
  

  
 

TOP 4 Bekanntgaben, Offenlegung, Anträge und Anfragen 
  

Martin Kaltenbach frägt an, ob an der Schwarzwaldhalle wieder ein Bänkchen installiert 
wird, da dieses ja von der Stadt entfernt wurde.  
Rainer Jung frägt bei der Stadt nach, ob und wann wieder ein Bänkchen installiert 
wird. 
 
Von Furtwanger Firmen wurden zwei Ruhebänkchen gesponsert, die entlang des 
Westweges am Ortseingang von Neukirch von Bauhofmitarbeiter aufgestellt wurden. 
Der Ortschaftsrat bedankt sich bei den Firmen für die Ruhebänke, die zum Genießen 
des Sonnenunterganges einladen. 
 
Jochen Löffler frägt an, ob die Bauplätze bei dem ehemaligen Spielplatz noch angebo-
ten werden.  
Rainer Jung berichtet von mehreren Projekten, die sich mit diesen Bauplätzen befas-
sen. Diese Projekte haben gemeinsam, dass die Bauplätze eher als Gesamtbaufläche 
Verwendung finden würden denn als Einzelbauplätze.   
  

 
 
 
Die Richtigkeit der Niederschrift Nr. 17 wird beurkundet. 
 
 

 
……...................................... 

Rainer Jung 
Ortsvorsteher 

 
 
 

............................................ 
Martina Fleig 
Ortschaftsrat 

 
 

 
 
 

............................................ 
Martin Dorer 
Schriftführer 

 ............................................ 
Jochen Löffler 
Ortschaftsrat 
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